



# あさひっ子

学校だより 第 2号  
 令和7年 5月 1日  
 鳥栖市立旭小学校  
 文責 校長 長野 篤志



## 6年生吉野ヶ里歴史公園見学

4/25(金)、6年生の吉野ヶ里歴史公園見学がありました。「見学や体験を通して、弥生時代の人々のくらしを学習しよう。みんなで協力して班行動をしよう」というめあてのもと、学習を進めていきました。

各クラスでグループを作り、「自由見学」「ガイド説明付きの見学」「勾玉づくり」という内容でした。それぞれの学習活動を通して、楽しみながら歴史学習ができました。旭駅から電車で見学に行ったこと、青空の中、みんなでお弁当を食べたことも、素敵な思い出となりました。学校外での学びの場で、しっかりと肌で感じた学習ができたことと思います。



ガイドによる説明を聞いています

自分だけの勾玉づくり！

## 縦割り掃除班編成

4/30(水)2時間目、今年度の前期縦割り掃除班編成が行われました。旭小学校では、縦割り掃除を行っています。縦割り掃除とは、1年生から6年生までの複数学年で班編成を行い、学校全体の掃除を全校で行う活動のことです。

この活動のよさは、「低学年は高学年に学ぶ」「高学年は低学年の手本になる」ことができることです。地域や学校によって、いろいろな教育活動があります。本校の縦割り掃除活動は、「無言掃除」「役割分担」に徹底した指導を行っています。

この日は、それぞれの掃除場所で、掃除内容の確認と掃除の仕方について、担当職員とリーダーを中心に伝え合っていました。実際に簡単掃除をしている班もありました。子どもたちと全教職員で、学校全体を隅々まできれいにしていきたいと思っています。ご家庭でも、「掃除」の意識を高めていただくよう、お声掛けいただけると幸いです。よろしくお願いいたします。



それぞれの掃除場所で、心構えや、掃除の内容等を確認しています。

## 素敵な1年生！！

1年生が入学して3週間ほど経ちました。給食も始まり、いよいよ本格的な小学校生活が始まっています。

下の写真は、最近の1年生の学校生活のワンシーンです。まずは、給食時間です。みんな、姿勢よくしっかり食べている姿に感心しました。次に、下校の様子です。下校班別に並ぶのが速くなり、少しずつ下校がスムーズになりました。小学校生活にも、少しずつ慣れてきた様子が伝わってきます。保育園や幼稚園では、年長さんとして活躍してきた1年生です。これからの成長が楽しみです。



## 校舎大規模改修に向けて

これから3年間かけて、校舎の大規模改修が行われます。4月から、仮校舎を運動場に建てるために、運動場の南半分が使えなくなりました。子どもたちには不憫な思いをさせるなどと思っていますが、晴れた日には、元気よく運動場で動き回る子どもたちの姿が多く見られます。多くの制限が出てくると思いますが、いろいろと知恵を出し合い、乗り越えていきたいと思っております。ご協力よろしくお願ひいたします。



## 5月の行事予定

- 2日(金) 歓迎集会④歓迎交流1・6年生  
全校4時間授業13:30下校
- 3日(土) 憲法記念日
- 4日(日) みどりの日
- 5日(月) こどもの日
- 6日(火) 振替休日
- 7日(水) 全校4時間授業13:30下校
- 9日(金) 鳥栖市いじめ・いのちを考える日
- 12日(月) スポーツテスト週間～16日(金)
- 13日(火) 学校運営協議会、委員会活動
- 16日(金) サポーターズ総会①授業参観②③  
旭地区幼保小連絡会
- 19日(月) 1年生交通教室②③
- 20日(火) 腎臓検診
- 22日(木) 5年生宿泊学習～23日(金)  
(背振少年自然の家)
- 29日(木) 避難訓練(不審者・水難)